

*jeûnes sévères, silence continuel, instruments de pénitence, œuvres de charité lui aidèrent à correspondre aux grâces par lesquelles Dieu le préparait au martyre. Les Soliloques sont l'effusion de son âme très sainte.*

*La science et la sainteté de leur auteur, la solidité de leur doctrine, l'onction de leur style, la haute approbation qu'ils méritèrent de la part de critiques doctes et difficiles (1), lorsqu'ils furent soumis au jugement*

*(1) L'un d'eux, Théodore Van Couverden, docteur et professeur de Douai, prévôt de la Collégiale de Saint Pierre, compare ce livre à l'Imitation de Jésus-Christ et juge que sa publication sera glorieuse à Dieu, à l'Université et à l'Ordre Séraphique. Un autre, Guillaume Hydæus, Censeur épisco-*